

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Nilai-Nilai Sunnah Nabi Dalam Tradisi *Manaqib* Syeikh Abdul Qadir Jilani Di Desa Kunir Wonodadi Blitar”, ini ditulis oleh Kharis Mahmud, NIM. 2831133020 dibimbing oleh Dr. Salamah Noorhidayati, M.Ag

Kata kunci: Nilai, Tradisi, *Manaqib*, Syeikh Abdul Qadir Jilani, Living Hadis.

Latar belakang dalam penelitian ini adalah adanya sebuah tradisi *manaqib* Syeikh Abdul Qadir Jilani Di Desa Kunir. Tradisi ini termasuk tradisi keagamaan yang terbilang cukup lama berdiri, diperuntukkan bagi masyarakat yang membutuhkan ritual-ritual keagamaan untuk mendekatkan diri kepada Allah. Dengan adanya tradisi *manaqib* ini terbentuk suatu kesatuan jama'ah *manaqib*. Mayoritas masyarakat yang mengikuti rutinan tradisi *manaqib* ini para orang tua meskipun juga ada minoritas kaum muda. Melihat dengan kesibukkan masing-masing jamaah masih menyempatkan untuk mengikuti rutinan *manaqib*.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana pemahaman masyarakat Desa Kunir terhadap konsep *manaqib*?, 2) Bagaimana proses tradisi *manaqib* Syeikh Abdul Qadir Jilani di Desa Kunir?, 3) Apa motivasi para pegikut tradisi *manaqib* Syeikh Abdul Qadir Jilani di Desa Kunir?, 4) Bagaimana nilai sunnah nabi tradisi *manaqib* dalam kehidupan masyarakat Desa Kunir?

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode Living Hadis yang menggunakan pendekatan sosiologis karena obyek kajiannya adalah masyarakat. Sehingga untuk lebih tepatnya kajian ini dilakukan dengan teori-teori sosial yang berkenaan dengan hal tersebut. Kemudian untuk mendukung berjalannya penulisan skripsi ini maka penulis menggunakan metode wawancara, dokumentasi, dan observasi partisipan sebagai bentuk rielnnya sebuah penelitian lapangan.

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa, 1) Pemahaman masyarakat tentang *manaqib* adalah sebuah cerita-cerita kebaikan para wali atau auliya' Allah SWT yang sepatutnya diteladani oleh masyarakat dalam kehidupan sehari-hari dan mendapatkan sebuah *berkah* apabila membaca kebaikan-kebaikannya. 2) Dalam proses *manaqib* dilaksanakan dalam berbagai runtutan rangkaian yaitu tawasul, pembacaan *manaqib*, doa, *mahalul qiyam*, penjamuan dan diakhiri dengan *mauizah hasanah* oleh pimpinan jama'ah *manaqib*. 3) Motivasi para pengikut *manaqib* sebagai berikut: a) Mengisi hari tua. b) Pemberdayaan diri dalam kegiatan masyarakat. c) I'tikad dari kecil untuk megikuti majlis dzikir. d) agar menjadi panutan keluarga dan masyarakat yang baik. e) mendapat *barakah* atau tambahan kebaikan. f) mengembangkan suara para pembaca. 3) Tradisi *manaqib* Syeikh Abdul Qadir Jilani mampu memberikan nilai-nilai positif bagi masyarakat Desa Kunir khususnya para pengikut *manaqib*. Nilai-nilai yang didapat oleh masyarakat Desa Kunir adalah nilai keagamaan, nilai sosial dan nilai intelektual yang bersumber dari sunnah atau ajaran Nabi.

ملخص

هذا البحث العلمي تحت الموضوع "قيمة السنة في تقليد المناقب الشيخ عبد القادر الجيلاني بالقرية كونير ونادادي بليتار" كتبه حارس محمود رقم قيد الطلاب : 2831133020 المشريف أ.ذ. سلامة نور هداية الماجستير الدين وأ.ذ. عين نعيم الماجستير الحكم الاءسلامى

الكلمة الرئيسية: قيمة، التقليد، الشيخ عبد القادر الجيلاني، إحياء الحديث

الخلفية في هذا البحث العلمى هي بوجود تقليد المناقب الشيخ عبد القادر الجيلاني بالقرية كونير. هذا التقليد هو التقليد الديني الذي قام منذ السنة الطويلة. وهذا التقليد للمجتمع الذي يحتاج عن الأنشطة الدينية للمراقبة الى الله. بهذه الأنشطة أي مناقب الشيخ عبد القادر الجيلاني تبني الجماعة المناقبية. وأغلبية المجتمع الذين يشتركون هذه الأنشطة هم الشيوخ والباقي الشباب. بنظر إلى شغل المعيشة هم يشتركون هذه الأنشطة أي مناقب الشيخ عبد القادر الخيلاني.

مسائل البحث في هذا البحث العلمى: (1) كيف تقيم المجتمع بالقرية كونير عن مفهوم المناقب؟ (2) كيف عملية تقليد الشيخ عبد القادر الخيلاني؟ (3) ماذا الدوافع لمشاركين تقليد مناقب الشيخ عبد القادر الخيلاني بالقرية كونير؟ (4) كيف قيمة السنة تقليد مناقب الشيخ عبد القادر الخيلاني في حياة المجتمع بالقرية كونير؟.

في هذا البحث العلمى يستخدم الباحث منهاج إحياء الحديث بالمدخل علم الاجتماع لان البحث هنا عن المجتمع. لذا لك هذا بحث العلمى يُعمل بالنظريات الاجتماعية. ثم أسلوب هذا البحث العلمى يستخدم الباحث المقابلة والتوثيق والمشاهدة لبنوية الواقعة في الميدان.

النتائج في هذا البحث العلمى (1) تفهم المجتمع عن المناقب هو قضية الحكايات الحسنة لأوليء الله التي تستحق أسوة الحسنة للمجتمع لكل يوم ونيل البركة إذا قراءها (2) قامت عملية المناقب بالترتيب التواصل قراءة المناقب الدعاء ومحال القيام، إعداد الطعام والأخير موعظة الحسنة التي قدمها رئيس الجماعة. (3) دوافع جماعة الناقب مما يلي: أ) لأنشطة الشيوخ ب) خدمة النفس لأنشطة المجتمع ج) الإعتقاد منذ الصغير ليشترك جماعة الذكر ه) نيل البركة أو زيادة الخير ف) تطوير الصوت للقارئ (3) تقليد المناقب تقتدر أعطاء القيمة الإيجابية للمجتمع. منها قيمة دينية واجتماعية وفكرية من السنة أو إرشاد النبي ﷺ

ABSTRACT

Thesis under the title "The values of the Sunnah of the Prophet in the tradition of Manaqib Shaykh Abdul Qadir Jilani in Kunir Wonodadi Blitar", was written by Kharis Mahmud, NIM. 2831133020 guider by Dr. Salamah Noorhidayati, M.Ag and Dr. Ngainun Na'im, M.HI

Keywords: Values, Traditions, Manaqib, Shaikh Abdul Qadir Jilani, Living the Hadith.

The background in this research is the existence of a tradition of manaqib Shaykh Abdul Qadir Jilani in Kunir Village. In this tradition includes a religious tradition which stood long enough, destined for the community who needed of religious rituals to be closer to God. With the tradition of the manaqib was formed a unity Jama'ah Manaqib. The majority of the public who followed this tradition manaqib routine are parents. Even though there is also a minority of young people. Seeing the bustle each people still to follow manaqib routine

The formulation of the problem in this thesis are: 1) How to the understanding of the people from Kunir Village about the concept manaqib?, 2) How to the process tradition manaqib Shaykh Abdul Qadir Jilani in Kunir Village?, 3) What is the motivation of the followers tradition manaqib Shaykh Abdul Qadir Jilani in Kunir Village?, 4) How is the value sunnah tradition of life community in Kunir Village?

In this study, the author used the method of Living the Hadith which used the sociological approach because the object investigate is the community. And then this study more exactly done by social theories in the matter of things that. Then to support the writing of the thesis the author used this method of interviewing, participant observation and documentation, as the real field research.

The results of this study concluded that, 1) Understanding of the public about the manaqib is the stories of kindness from "Wali" and 'Auliya Allah SWT that should be imitated by people in everyday life and get a blessing when reading goodness by them. 2) In the process of being implemented in a wide range for the manaqib series namely tawasul, a reading of the manaqib, prayer, praying, mahalul qiyam, banquet and ending with mauizah hasanah by Jama'ah Manaqib. 3) Motivation of the followers of manaqib as follows: a) Fill in the old days. b) Self empowerment in community activities. c) I'tikad from small to follow "Majelis Dzikir". d) in order to be a role model of family and society. e) Got a great or extra goodness. f) Develop voice readers. 3) Tradition of manaqib Shaykh Abdul Qadir Jilani is able to provide positive values for the community of Kunir Village in particular the followers of manaqib. The values obtained by Kunir Village is religious values, social values and the intellectual value that stems from the sunnah or the teachings of the Prophet.